

Jeu di
6 août 2015
Bien Ploaz

SAINT-GERMAIN-DE-MODÉON

Le village était en fête



1 Exposants et public se sont retrouvés à la salle des fêtes.

2 L'Amicale de Saint-Germain a investi cette année dans du matériel pour organiser la fête patronale.

Photos Élisabeth Berthier-Bizouard

La fête patronale organisée dimanche par l'Amicale de Saint-Germain a connu un beau succès avec de nombreuses animations au programme.

Le village était en fête dimanche à l'occasion de la fête patronale annuelle organisée par l'Amicale de Saint-Germain en partenariat avec le club des Houssots, le CCAS et la municipalité, tous unissant leurs efforts pour que ce premier dimanche d'août soit totalement réussi. Et cette

année encore, le succès était au rendez-vous avec, d'ores et déjà, le vide-greniers qui a accueilli de nombreux exposants et visiteurs. En fin de matinée, à l'heure du vin d'honneur servi traditionnellement après la messe, le club des Houssots a présenté tous les objets fabriqués tout au long de l'année par André Perrotin et ses amis. L'artisanat était également de la partie avec plusieurs exposants issus du club du Temps libre de Saulieu.

À l'extérieur, les diverses animations proposées par

l'Amicale ont battu leur plein. Ainsi, le clou de cette fête était le concours de tartes remporté par Catherine Colas, Yves Soilly et Marie-Jo Massenot.

Du côté du concours de tir, les vainqueurs sont Jean-Louis Girard, Nicolas Lesniewska et Yves Soilly, tandis que chez les dames, Marie-Hélène Lesniewska, Sandrine Diogène et Ghislaine Beugnon l'emportent.

Les personnes qui n'ont pas récupéré leurs lots sont invitées à les réclamer auprès des organisateurs.